	For more than ten years Omega groups has been importing high quality aromatic and flavor additives to Eastern Europe, to Russia and the CIS countries, in 2003 the first Omega factory was established in Moscow region.
Starting from August 1, 2006 all flavor additives, combo and multifunctional blends as well as marinades offered by the Omega-food technologies company contain a special mark certifying that its products are free from genetically modified organisms (GMO).

This declaration is supported by a serious system of quality control enabling the company to check the GMO absence in both incoming raw materials and in its final finished products.

Skilled German, Dutch and other production technologists from Western Europe work in our Company together with local experts and generously share their experience with the staff of local  enterprises.

Dutch, German and Swiss citizens with huge work experience in the leading western com​panies develop the scientific potential of the Company. ОМЕGА maintains a vast network of representative offices all over the world listing more than 200 company employees.
A logical step in the process of the Company’s development was the construction of its own factory, producing a wide range of savoury ingredients and food flavors used in various food industries.
The launch of this production facility in 2003 was a further step made by OMEGA towards reaching a stable position on the Russian market. 

The factory is a modern automated production site which is ISO 9001:2000 and HACCP cer- tified by a well-known SGS Swiss independent auditing company. 
The plant employs its own unique technologies as well as the advanced achievements of contemporary biotechnologi- cal sciences and is equipped with the production lines manufactured by the leading European companies. 
The Omega plant has been repeatedly audited by several leading concerns and domestic manufacturers. 
Five most important arguments for choosing OMEGA products: • its own raw materials supply and laboratories • its own technical center for adaptation of products to the customer’s taste • convenient packing adjusted to the client’s needs - one bag for one output • favourable prices fixed in the local currency

The factory pays most serious attention to quality control which is maintained at every stage of production - from the initial acceptance of raw materials to the manufacture of finished products 

The technological process is fully based on ISO and HACCP international standards. In the context of OMEGA quality control system there are three levels of control: 
1st level — raw material analysis including its microbiological and chemical testing for conformity to the preliminary accepted reference sample 
2nd level — the analysis of semi-finished products upon blending the ingredients 
3rd level — the test of packed finished products by metal detectors for alien metal admixtures. 
All OMEGA products have hygiene certificates confirming safety of their use in the production of foodstuffs. 
It is worth notice that none of OMEGA food additives contain genetically modified organisms (GMO) which ensures their top quality and full safety to customers. 

The opening of Omega Technical Center (TCO) became one of the significant events of the year 2006. 

The main opportunities of TCO include the analysis, development, product appli​cation and servicing.
One of the first joint projects of TCO and the company’s technologists was the develop​ment of a program of marinades delivery to meat-processing enterprises, restaurants, fast-food chains and supermarkets. 

Nowadays Technical Centre is active in all fields: technologists analyze new ingredients, study the ways of their interaction with each other and in food systems, develop new products, determine optimal ways of their application with the following presentation to the client.

The product assortment manufactured by ОМЕGА includes already more than 2300 items

In particular it includes complex blends and flavours for the production of snacks, chips, crisps, dressings, mayonnaise, processed cheese, instant soups and meals (noodles, mashed potatoes). 
Traditionally ОМЕGА focuses mostly on the portfolio for meat and sausage applications. The huge portfolio contains seasonings, decor products, culinary applications, rubs, flavours, compound flavours, flavour enhancers, masking flavours, flavoured emulsi​fiers, functional ingredients and combinations of all these products, as well as liquid marinades for vegetables and meat. 
The manufacturing of ОМЕGА products is subject to strict technological processes fol​lowing the defined ingredients recipes. 

To speed up introduction of OMEGA elaborations into the global food industry we have developed and approved normative and technical documentation 
This documentation includes original recipes and description of new modern technologies allowing food-processing enterprises to considerably expand their assortment and adapt their portfolio to the customer’s taste. 

ОМЕGА technologists are always ready to provide qualified technical assistance includ-ing visits of our technologists to particular enterprises for training local production teams in how to use our additives. 

For more information see www.OMEGA‑tech.ru.
Today ОМЕGА cooperates with many food producers in Eastern Europe, Russia and CIS countries, the Middle East etc. Our customers include big multinational corporations, most prominent industrial pools as well as the leading meat factories 
ОМЕGА is a regular participant in international trade shows («Food Ingredients», «World Food», «InterFood» and others), which allows clients to get information about the latest developments of the Company.
For its production achievements and high performance in technological development OMEGA has been awarded the highest public award of the Russian Federation for food ingredients — «For Abundance and Prosperity of Russia».


	Более десяти лет группа компаний «ОМЕГА» является поставщиком высококачественных вкусовых добавок в Восточную Европу, Россию и страны СНГ, а в 2003 году в Подмосковье был построен первый завод.

Начиная с 1 августа 2006 года все вкусовые добавки, комбинированные и многофункциональные смеси, а также маринады, предлагаемые компанией «Омега пищевые технологии», содержат особую отметку, подтверждающую, что при производстве данных товаров не использовались генетически модифицированные организмы (ГМО).
Это заявление опирается на серьезную систему контроля качества, дающую компании возможность проверять на наличие ГМО как поступающее сырье, так и конечный продукт.

Квалифицированные немецкие, голландские и другие западноевропейские технологи по производству сотрудничают со специалистами из России и стран СНГ и делятся с ними своим опытом.
Представители Голландии, Германии и Швейцарии, имеющие большой опыт работы в ведущих западных компаниях, способствуют росту научного потенциала компании. Группа компаний «ОМЕГА» имеет широкую сеть представительств по всему миру, насчитывающих более 200 сотрудников.

Логическим шагом в процессе развития компании явилось создание собственного завода по производству широкого ассортимента пищевых ингредиентов, используемых в различных отраслях пищевой промышленности.

Запуск завода в 2003 году стал еще одним шагом компании «ОМЕГА» на пути к достижению прочной позиции на российском рынке.

Это современное автоматизированное производство, имеющее сертификаты ISO 9001:2000 и HACCP, выданные известной швейцарской независимой аудиторской компанией «SGS».

На заводе наряду с передовыми достижениями в биотехнологии применяются собственные уникальные методики. Завод оснащен производственными линиями, оборудование для которых изготовлено ведущими европейскими компаниями.

Неоднократно несколькими ведущими концернами и отечественными производствами проводились аудиторские проверки.

Пять важнейших причин для выбора продукции компании «ОМЕГА»: собственная поставка сырья и собственные лаборатории; собственный технический центр по адаптации продукции ко вкусу потребителя; удобная упаковка, спроектированная с учетом потребностей клиента – одна упаковка на одну партию продукции; выгодные фиксированные цены в рублях

Больше всего внимания на заводе уделяется контролю качества, причем на всех стадиях производства  – с первоначальной приемки сырья до изготовления конечного продукта.
Технологический процесс полностью основан на международных стандартах ISO и HACCP. Система контроля качества компании «ОМЕГА» подразделяется на три уровня:

Первый уровень – анализ сырья включает микробиологическое и химическое тестирование на соответствие предварительно принятому контрольному образцу. 

Второй уровень – анализ полуфабрикатов после смешивания ингредиентов.
Третий уровень – тестирование упакованной готовой продукции детекторами металла на наличие посторонних металлических примесей.

Вся продукция компании «ОМЕГА» имеет санитарно-гигиенические сертификаты, подтверждающие безопасность ее использования в производстве пищевых продуктов.

Стоит заметить, что ни одна из пищевых добавок компании «ОМЕГА»  не содержит генетически модифицированных организмов (ГМО), что гарантирует потребителям высокое качество и полную безопасность.

Открытие технического центра компании «ОМЕГА» стало значительным событием 2006 года.

В основные возможности технического центра входят: анализ, разработка, применение продукции и обслуживание.

Одним из первых совместных проектов технического центра и технологов компании была разработка программы поставки маринадов на мясоперерабатывающие предприятия, в рестораны, сети закусочных быстрого обслуживания и супермаркеты.

В настоящее время технический центр развивается во всех областях: технологи производят анализ новых ингредиентов, изучают их взаимодействие между собой и в пищевых системах, разрабатывают новую продукцию, определяют оптимальные способы ее применения с последующим представлением клиенту.

Ассортимент продукции, выпускаемой компанией «ОМЕГА», включает уже более 2300 наименований

В частности, сюда входят комплексные смеси и ароматизаторы для производства снэков, чипсов, приправ, майонеза, плавленого сыра, суповых концентратов и вторых блюд быстрого приготовления (лапша, картофельное пюре).

Компания «ОМЕГА» обращает особое внимание на большой перечень добавок в мясной промышленности. Сюда входят приправы, декоративные обсыпки, специи, смешанные и маскирующие ароматизаторы, усилители вкуса, эмульгаторы, функциональные ингредиенты и различные комбинации данных продуктов, применяемые в кулинарии, наряду с маринадами для овощей и мяса.

Продукция компании «ОМЕГА» проходит через строгие технологические процессы, основывающиеся на определенных рецептурах.

Для более быстрого введения разработок компании «ОМЕГА» на мировой рынок пищевой промышленности нами разработана и утверждена нормативно-техническая документация.

В нее входят оригинальные рецептуры и описание новых современных технологий, позволяющих предприятиям пищевой промышленности значительно расширить ассортимент и адаптировать его ко вкусу потребителя.

 Технологи компании «ОМЕГА» всегда готовы предоставить квалифицированную техническую поддержку, включая выезд на конкретное предприятие для проведения тренинга по использованию добавок.

Более подробную информацию можно найти на сайте www.OMEGA-tech.ru
На сегодняшний день компания «ОМЕГА» сотрудничает со многими производителями продуктов питания в Восточной Европе, России и странах СНГ, на Ближнем Востоке и т.д. К нашим потребителям относятся большие многонациональные корпорации, известные производственные объединения и ведущие мясоперерабатывающие заводы.  

Компания «ОМЕГА» – постоянный участник международных торговых выставок («Food Ingredients», «World Food», «InterFood» и других).  Это позволяет клиентам получить информацию о последних разработках компании.

За достижения в производстве и высокое качество технологической разработки компания «ОМЕГА» удостоена высшей общественной награды Российской Федерации в области пищевых ингредиентов – «За изобилие и процветание России».




